



2018
OUVERTURE
au public

NOUS,
partenaires du projet,
proposerons aux cyclistes :
- un jalonnement CONTINU
- une communication JUSTE



Ouverture 2018 : les partenaires sont mobilisés !



Section Céreste - Manosque : 66 km balisés par le Département des Alpes de Haute-Provence



Section héraultaise entre La Grande-Motte et Béziers en cours de balisage par le Département de l'Hérault

En juin 2018, 80% de la véloroute sera ouverte. La dynamique lancée collectivement depuis 2017 a porté ses fruits : 700 km devraient être en service d'ici quelques mois. Plusieurs sections ont été jalonnées sur des itinéraires de continuité et d'autres sont en cours de jalonnement (voir photos ci-contre). Cette avancée majeure offre de véritables possibilités de séjours en itinérance sur La Méditerranée à vélo et ce, dès la saison prochaine.

Une 1ère communication grand public

A quelques mois du lancement du site internet et de l'édition d'un carnet de route, l'élan doit être porté par l'ensemble des acteurs concernés.

Relayez [le leitmotiv Ouverture 2018](#) auprès de vos réseaux et partenaires afin d'offrir un itinéraire attractif et gage de satisfaction des usagers !

En savoir plus : Voir [la carte Umap « La Méditerranée à vélo »](#)

A vos agendas : le prochain comité d'itinéraire aura lieu le 4 avril à Manosque



La communauté d'agglomération Durance Luberon Verdon Agglomération et le Département des Alpes de Haute-Provence accueilleront le prochain comité d'itinéraire le mercredi 4 avril de 9h30 à 12h30 à la salle des Tilleuls, à Manosque.

Au programme : la présentation des résultats de l'étude d'observation de la fréquentation et des retombées économiques sur La Méditerranée à vélo suivi d'une table-ronde « Comment offrir un accueil vélo sur son territoire ? » qui abordera les enjeux liés à la mise en tourisme de la véloroute et plus particulièrement, l'accompagnement des professionnels à l'accueil des clientèles cyclistes.

L'après-midi, un éducteur technique est proposé aux partenaires pour découvrir à vélo la section de La Méditerranée à vélo entre Manosque et Volx. [+ d'infos](#)

Ce rendez-vous annuel est ouvert à l'ensemble des acteurs concernés par le développement de La Méditerranée à vélo.

Inscrivez-vous !



Retours sur le cotech services « déploiement de la marque Accueil Vélo »



Le comité technique « Services » s'est réuni le 15 février à Nîmes. Accueillis par l'agence Gard Tourisme, les partenaires ont échangé sur le déploiement de la marque Accueil Vélo et la valorisation de l'offre sur le futur site internet grand public. En savoir plus : [Lire le compte-rendu](#)

L'après-midi était consacrée à la présentation des actions de communication 2018 et à leur état d'avancement : site internet, carnet de route, évènementiel « Fête de La Méditerranée à vélo »..., avec pour objectif de satisfaire les itinérants à vélo dès l'été 2018 !

Brèves de territoires : Inauguration d'une piste cyclable sur l'EuroVelo 8 dans l'Aude



Les élus du Grand Narbonne ont inauguré une nouvelle piste cyclable à Cuxac d'Aude.

Les travaux actuellement engagés par la communauté d'agglomération s'inscrivent dans la continuité de La Méditerranée à vélo. Le Grand Narbonne est maître d'ouvrage des aménagements sur l'EuroVelo 8 qui représente 87 km au total sur son territoire. [+ d'infos](#)

Fête de La Méditerranée à vélo avec Plus Belle La Voie 2018



La randonnée militante « Plus Belle La Voie », organisée par la délégation régionale Provence-Alpes-Côte-d'Azur de l'AF3V, aura lieu de nouveau sur La Méditerranée à vélo, de Draguignan à Figueres, du 8 au 22 septembre 2018. Cette édition sera le support de la 1ère fête de La Méditerranée à vélo, ponctuée d'animations grand public et de rencontres avec les acteurs locaux. Le parcours de la randonnée est en cours d'élaboration.

Vous souhaitez proposer une animation ? Contactez-nous dès à présent pour l'inclure dans le programme.

A vos agendas !

- * Comité d'itinéraire - 4 avril à Manosque
- * Comité technique « services » + séminaire « Plan d'actions 2019-2021 » - 10 avril à Avignon
- * Comité de pilotage - 29 mai à Marseille (à confirmer)
- * Fête de La Méditerranée à vélo 2018 - 8 au 22 septembre

Plus d'infos et contacts

Rendez-vous sur le site pro : www.lamediterraneavelo.org

CONTACTEZ NOUS :

Sébastien Baholet, REGION PROVENCE ALPES COTE D'AZUR / sbaholet@regionpaca.fr - 04 88 73 69 11
 Camille Perretta, Sylvie Palpant, VELO LOISIR PROVENCE
 camille.perretta@veloloisirprovence.com - sylvie.palpant@veloloisirprovence.com - 04 90 76 48 05

En 2018, la Méditerranée à vélo est un projet développé et financé par :

